

平成27年10月号 No.10(MCIN 小規模多機能型居宅介護事業所ラウム 10 MCIN TELO45-372-3223 FAXO45-3 MCIN TELO45-3 MCIN T

HP掲載に当たりご家族様の許可を得て掲載しております。 編集により画像の一部を加工している部分がございます。

ラウレア通信10月号をお届けします。 ラクビーW杯2015がイングランドで行われ日本は初戦でW杯2回優勝国の 南アフリカ戦に逆転勝利し史上最大の番狂わせを起こしたことで一躍注目を浴びました。 W杯24年ぶりの勝利ということでその後、サモア、アメリカと勝利し3勝したものの 惜しくも1次リーグ敗退となってしまいました。 ラウレアでも去年同様に秋の大運動会が行われラクビー日本代表のように一致団結、 大健闘し無事に終わることが出来ました。利用者の皆様、職員の皆様ご苦労様でした。 さすがにちょっと疲れたね・・。





10月27日ラウレア大運動会を全角で行いました。

紅組と自律に分かれてのチーム対抗戦を行う事で仲間意識を持って身体を動かす事が出来ました。 みんなで加速変換しました。





運動会メニュー

①選手宣誓②ラジオ体操③新聞綱引き
④輪送りリレー⑤輪投げ

⑥玉入れ⑦お玉リレー⑧みんなで合唱





1人はみんなのために、みんなは一人のために













編集後記 ~ 祝・ノーベル賞受賞 ~

2015年のノーベル生理学・医学賞に北里大学の大村智特別栄誉教授が、物理学賞に東京大学宇宙線研究所所長の梶田隆章教授が選ばれました。 授賞式は来月の12月10日ストックホルムにて行われます。 今年の時点で24人の日本人受賞者がいますがノーベル賞の長い歴史の中で15年現在『経済学賞』を受賞した日本人、ノーベル賞を受賞した日本人女性はいない模様。

ちなみに日本人として初めてノーベル賞を受賞したのは湯川秀樹氏(物理学賞)。 日本は世界経済第3位の経済大国なのになぜ経済学賞を受賞できないのかは 未だに不思議な事ですね。これからに期待をしましょう。 (ラウレア編集長)

